

EL MERCURIO

DIRECTOR



AGUSTIN E. EDWARDS E., Director del diario "El Mercurio", saluda muy atentamente al Excmo. señor Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar.

Aprovecha esta oportunidad para agradecer en su nombre y en el de todos los colaboradores de esta casa periodística, las felicitaciones que ha tenido la gentileza de enviar con motivo de cumplirse un nuevo aniversario de la fundación de este diario.

Hace propicia esta oportunidad para reiterarle los sentimientos de la más alta consideración y estima.

Santiago, Junio de 1992.

EL MERCURIO >
DIRECTOR

Excmo. Señor
Presidente de la República
Don Patricio Aylwin A.
Palacio de La Moneda
Presente

